

躍進〜スキップ〜

尼崎の温かみを岩手へ

岩手県大船渡市で発生した山林火災復興支援を目的とした募金活動を3月10日に行いました。集まった合計金額は**105,666円**でした。また、当日集まった金額に加え、市高祭の金券寄付分51,312円、3年生飲食店の利益の残額726円の計**157,704円**を寄付させていただきました。ご協力してくださった皆様ありがとうございました。2月26日に発生した山林火災では、市の9%の面積が焼失しましたが3月9日には火災の鎮圧が宣言されました。ただ、依然として被害は残っており早急な支援と復興を必要としています。みなさんもこの災害があったことを知り、復興に向けて些細なことからも取り組んでいきましょう。



ヒランさんを送る会開催！！

3月18日に生徒会主催のヒランさんを送る会を開催しました。吹奏楽部、バトン部の演奏・演技、高木先生のミニコンサートから始まり、今年度でドイツからの留学を終えるヒランさんによるドイツについての発表や、生徒会考案の市尼二択クイズを行いました。どのプログラムも生徒全員が楽しんで充実した時間を過ごせたと思います。生徒主体の行事でしたが無事成功することができました。この経験を活かして市高祭もより良いものにしていきたいと思います。協力してくださった部活動、先生の皆さんありがとうございました。



季節の変わり目も過ごしやすい学校生活に

2 服装等について

常に市尼生としての誇りを持ち、制服を正しく、美しく着用すること。
また、服装、頭髪、所持品等全てにおいて流行に左右されることなく、質素、清楚を旨とし、品位と内面の充実に努めること。

制服について

- (1) 本校指定の制服を着用すること。
冬服…ブレザー、冬スラックスor冬スカート、ネクタイorリボン、長袖シャツ
夏服…夏スラックスor夏スカート、半袖シャツ
※ブレザーの襟に校章をつけること。
- (2) 制服の着用は、気候や体調等により、次の①～③の中から各自で選ぶこと。移行期間は特に設定しない。
①冬服 ②夏服 ③長袖シャツ、スラックスorスカート、ネクタイorリボン
※①、③の時は、学校指定のセーターを着用しても良い。
- (3) 始業式や終業式、入学式や卒業式などの式典・その他公的な行事に参加する場合は、冬服か夏服とする。

「セーターでの登校を可能にすれば一人ひとりに合った体調管理ができるのでは？」

という意見が意見箱にありました。
→左の資料は市尼生の手引9ページです。これに沿って体調にあった服装をしてください。また、式典の際は正しい服装で出席してください。

意見箱について

これまでご意見ありがとうございました。いただいた意見の中には、生徒会だけでは判断できないものもありました。今後は、生徒会で判断できるものを中心に回答させていただきます。